



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE
UNIVERSIDAD UDS**

PLANTEL VILLAHERMOSA

Licenciatura en Enfermería
ATENCIÓN DE ENFERMERIA EN PROBLEMAS DEL
SISTEMA MUSCULO ESQUELETICO.

Presenta:

FLOR ADRIANA CRUZ RODRIGUEZ

Asesor:

JIMENEZ MENDEZ JESSICA DEL CARMEN

PALENQUE, CHIAPAS

JULIO DE 2020

Cualquiera de estos tres tipos de atención es muy importante ya que cada uno cuenta con los cuidados y atención médica integral, ante las situaciones en que se encuentre y se pueda brindar cada una de ellas (aunada a problemas del sistema musculo esquelético).

Atención de emergencia	Atención domiciliaria	Atención clínica:
<p>Esta atención es realizada ante emergencias y desastres cuya estructura facilite el funcionamiento oportuno y eficiente:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Para la atención de emergencias y desastres en el hospital se manejan tres diferentes fases que son: antes, durante y después. • En la etapa de preparación se contemplan todos los preparativos, se precisa y organiza la logística en los planes específicos de acción. • Se identifica, notifica y alerta a la atención a la atención de diferentes emergencias de salud. • Se determina los insumos necesarios y la reserva estratégica para responder ante emergencias internas como externas. • En si quiere decir que la atención de emergencia es un plan de acción estratégico para la prevención de situaciones en donde se involucren como emergencia. 	<p>Tipo de asistencia o cuidados que se presentan en el domicilio de pacientes que debido al estado de salud no se pueden desplazar al centro de salud.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Suele usarse después del alta hospitalaria (si lo requiere). • En pacientes con enfermedades que requieren varios días de atención hospitalaria. • Pacientes con enfermedad estable pero con compromiso funcional grave. • Pacientes con problemas agudos o crónicos. • Pacientes con enfermedades terminales. • La ventaja de la tecnología móvil (como oxigenoterapia, dispositivos intravenosos, monitores etc.). Nos permite brindar una asistencia en el domicilio beneficiando al paciente ya que podemos conocer el estilo de vida del paciente así como detectar situaciones de riesgo. 	<p>Constituye la unidad de atención en el primer nivel.</p> <ul style="list-style-type: none"> • La importancia de la atención clínica es que permita identificar las necesidades de salud de la población para proponer estrategias de intervención y atención para mejorar la calidad de vida. • En si esta atención se basa en mejorar e identificar las necesidades de la salud en el adulto mayor. Para prevenir enfermedades debido a los cambios que se presentan al entrar a esta etapa. • Es importante saber la historia clínica gerontológica, que constituye una forma de registro de las actividades del gerontólogo y consta de: ficha de identificación, famioliograma, motivo de la atención, valoración integral, diagnostico, intervenciones planeadas y realizadas.